
France, infirmière et directrice adjointe en crèche, promotion 2002 
 

1. Pourriez-vous vous présenter en quelques lignes et expliquer votre parcours scolaire et 

professionnel actuel (pour certains !!) depuis que vous avez quitté le lycée ? 

 

Je m’appelle France et j’ai obtenu mon bac en 2002 en S SI au lycée SARDA GARRIGA.  

J'ai passé mon concours infirmier la même année que le bac et ai été sur liste complémentaire. 

N'ayant pas eu de place, je me suis orientée vers la 1
ère

 année de médecine, puis vers une prépa 

concours infirmier en métropole. De retour à la Réunion en 2004, j'ai passé un BP de Préparatrice 

en Pharmacie (sur 2 ans avec le bac S) que j'ai obtenu en 2006 avec mon concours d'entrée à l'école 

d'infirmière. Pour des raisons familiales j'ai dû faire un report de formation et ai eu mon diplôme 

d'infirmière en Mars 2012.  

Pour mon 1
er

 poste j'ai choisi de travailler en crèche où j'ai été infirmière et directrice adjointe 

pendant 1 an. Ce poste m'ayant plu, j'ai continué dans le domaine mais sur une autre commune et 

suis actuellement infirmière et directrice adjointe en crèche municipale dans le Nord. 

2. Quelles ont été les raisons qui vous ont fait choisir ce cursus scolaire ? Avez-vous eu des 

regrets dans votre choix ? A quel moment, au lycée, vous êtes-vous décidé à poursuivre dans 

cette filière ? 

 

Au collège, j'aimais beaucoup la technologie, ainsi que les maths et la physique-chimie, je me 

suis donc naturellement orientée vers la filière S option SI, puisque je souhaitais voir ce que donnait 

cette option.   

L'année de 2
nde

 ayant été concluante pour moi, j'ai décidé de continuer dans cette option, qui 

me permettait également d'accéder à mon projet de devenir infirmière. L'option ayant été un plus 

dans mes formations futures. 

Je n'ai pas regretté ce choix, malgré tout le travail à fournir et je pense que si je devais le 

refaire, je choisirais exactement la même chose.  

3. Pour ceux qui ont quitté l’Ile de la Réunion après le bac (ou un peu après !!) pour leur 

poursuite d’études, pourriez-vous expliquer comment cela s’est passé (votre intégration, 

votre indépendance, votre adaptation, le niveau scolaire de l’école). Cela a-t-il été facile ou 

difficile ? 

 

Je n'ai quitté le département que moins d'1 an. Je ne suis pas partie seule, mais mon 

intégration s'est bien passée. Lyon est une ville très ouverte, étudiante et où il y a pleins de 

réunionnais. D’ailleurs dans ma prépa, il y avait également un autre réunionnais. Concernant le 

niveau scolaire, je n'ai pas rencontré de problème, le niveau S du lycée sarda étant très bon. J'étais 

d'ailleurs parmi les meilleures de ma classe et l'école a regretté mon départ (suite à un problème 

familiale) pour un retour à la Réunion et finalement faire mes études sur l'île (ce qui n'était pas 

prévu au départ). 

Au niveau de l'indépendance, je dirais que je me suis toujours débrouillé un maximum toute 

seule, donc ça n'a pas été difficile, même si la famille me manquait beaucoup. Il faut dire que Lyon 

est une ville où il est facile de circuler, où les prix sont abordables et où tout est accessible, ce qui à 

mon sens facilite grandement l'indépendance et l'intégration. 

 

 



4. Que pourriez-vous donner comme conseils aux élèves actuellement au lycée qui doivent 

penser à leur orientation post-bac ?" 

 

Si je devais donner un conseil à ceux qui pensent à leur orientation, ce serait de toujours choisir 

vers un domaine qui les intéresse vraiment. Réfléchir à plus tard et se voir dans ce métier-là et pas 

un autre. Parce que quand on aime ce qu'on fait (ou veut faire), la motivation est naturellement 

présente et même dans les moments difficiles, on se remotive et on se booste parce qu'on veut 

réussir. Même si les études sont longues et qu'on se trouve loin de ceux qu'on aime, toujours aller 

de l'avant et viser le but à atteindre, qui sera notre futur métier.  

 


